

Gib Dich gefangen! Rufe laut: „Proscháj Moskwá, dalój Gifleral!“
April 1942. Nr. 141 das heißt: „Leb wohl Moskau, nieder mit Hitler!“

FRONTnachrichten

Deutsche Soldaten! Das wahnwitzige Abenteuer Hitlers nähert sich seinem verhängnisvollen Ende. Lest die Wahrheit über die Lage an der Front, die Euch Eure Offiziere verheimlichen.

DIE RUSSEN HABEN DIE SS-DIVISION „DAS REICH“ AUFGERIEBEN

Am 27. März haben vorrückende russische Truppenteile an der **Nordostfront** die Gegenangriffe der Deutschen zurückgeschlagen und sie durch einen energischen Vorstoß aus 27 Ortschaften verdrängt. Die SS-Division „Das Reich“, das 11. Regiment der 14. motor. Division und das I. R. 312 der 206. I. D. wurden aufgerieben. Die Russen erbeuteten 34 Panzer, 29 Geschütze, 58 MG., 45 Minenwerfer und vernichteten 3400 deutsche Soldaten und Offiziere. 976 deutsche Soldaten wurden gefangengenommen.

An der **Südfront** zerschlugen russische Gardekavalleristen die rumänische 18. I. D. und vernichteten 1100 Soldaten und Offiziere. 329 rumänische Soldaten gaben sich gefangen.

KÜHNE AKTIONEN RUSSISCHER FALLSCHIRMJÄGER

Eine russische Fallschirmjägerabteilung, die im tiefen Hinterlande der Deutschen landete, schnitt eine wichtige Verbindungslinie der deutschen Armee ab, setzte 5 Brennstoff- und Munitionslager in Brand, brachte 4 Eisenbahnzüge mit Truppen und Ausrüstung zur Entgleisung, sprengte 2 Eisenbahnbrücken, zerstörte 11 Panzer, 30 Kraftfahrzeuge und vernichtete mehr als 700 deutsche Soldaten und Offiziere.

„DIE NERVEN HALTEN ES NICHT MEHR AUS“

In der von den Russen erbeuteten Feldpost Nr. 22602 wurde ein Brief des Unterarztes Helmuth **Köber** an seine Frau in Berlin gefunden, in dem er schreibt: „In dem Berichte des OKW wird über schwere Verteidigungskämpfe im Süden gesprochen. Jawohl, es sind schwere Kämpfe, denn die Russen haben Truppen aus Sibirien herangeholt und greifen mit starken Kräften an. In den letzten 18 Tagen

„WENN DEUTSCHE SOLDATEN UND OFFIZIERE SICH ERGEBEN, NIMMT SIE DIE ROTE ARMEE GEFANGEN UND SCHONT IHR LEBEN. DIE ROTE ARMEE VERNICHTET DEUTSCHE SOLDATEN UND OFFIZIERE, WENN SIE SICH WEIGERN, DIE WAFFEN ZU STRECKEN, UND MIT DER WAFFE IN DER HAND UNSERE HEIMAT ZU UNTERJOCHEN SUCHEN.“



Nach Deutschland wollen wir marschieren,
Nicht warten, bis wir hier krepieren.

I. R. 459, 251. I. D., Alfred Hammer, der sich gefangen gegeben hat, erzählte: „Viele deutsche Soldaten lesen die Flugblätter mit dem Befehl Stalins und äußern sich beifällig dazu. Als ich den Befehl Stalins las, überzeugte ich mich, daß dies die einzige richtige Einschätzung des Krieges ist und daß die Russen tatsächlich einen gerechten Kampf gegen die Eindringlinge führen. Ich will nicht gegen die russischen Arbeiter und Bauern kämpfen. Deshalb gab ich mich am Tage nach der Ankunft an der Front gefangen.“



DEUTSCHE SOLDATEN! Die Russen sind keine Feinde des deutschen Volkes. Euer Feind ist Hitler, der Euch in den Tod jagt.

Macht Schlaf mit Hitler und seinem Krieg! Nehmt Fühlung untereinander! Schafft SOLDATENKOMITEES ZUM KAMPF FÜR DEN FRIEDEN. Kommt rüber zu den Russen, gebt Euch gefangen!

DIESES FLUGBLATT GILT ALS PASSIERSCHEIN BEI DER GEFANGENGABE.

LESEN UND AN DIE KAMERADEN WEITERGEBEN!

----- Abtrennen und aufbewahren! -----

PASSIERSCHEIN

Deutsche Soldaten! Allen, die sich der Roten Armee gefangen geben, wird garantiert: das Leben, gute Behandlung und die Heimkehr nach Kriegsende.



ПРОПУСК

Немецкие солдаты! Всем, что сдастся в плен Красной Армии, обеспечена жизнь, хорошее обращение и возвращение на родину после войны.

[Entrégate! Grita alto: "Proscháj Moskwá, dalój Gitlera!", que significa: "¡Que te vaya bien Moscú, abajo Hitler!]

Abril 1942. Nr. 141

Noticias del FRENTE

[Soldados alemanes! La descabellada aventura de Hitler se acerca ya a su funesto final. Leer la verdad sobre la situación en el frente, lo que esconden vuestros oficiales.

LOS RUSOS HAN ARRUINADO LA DIVISIÓN "EL REICH" DE LAS SS

El 27 de marzo las tropas rusas avanzadas han rechazado el contraataque de los alemanes en el **frente norte** y lo han sustituido por un enérgico avance en 27 poblaciones. La división "El Reich" de las SS, el Regimiento 11 de la 14^a División del Motor y el Regimiento de Infantería 312 del 206 serán arruinados. Los rusos tomaron como botín 34 tanques, 29 cañones, 58 máquinas de fusiles, 45 lanzaminas y aniquilaron **3400 soldados alemanes y oficiales. 976 soldados alemanes serían capturados.**

En el **frente sur** los soldados de guardia de caballería rusos destrozaron la 18^a División de Infantería rumana y aniquilaron 1100 soldados y oficiales. **329 soldados rumanos se entregaron.**

ATREVIDAS ACCIONES RUSAS DE PARACAIDISTAS

Un destacamento ruso de paracaidistas que aterrizó en el interior de Alemania, acortó una importante línea de unión de la armada alemana, colocó 5 combustibles y depósitos de municiones al fuego, trajo 4 trenes con tropas y equipamiento de descarrilamiento, hizo volar 2 puentes de ferrocarril, destruyó 11 tanques, 30 automóviles y aniquiló a más de 700 soldados alemanes y oficiales.

"NO AGUANTO MÁS LOS NERVIOS"

Donde los rusos tomaron el botín del apartado de correos 22602 se encontraría una carta del médico Helmuth **Köber** a su mujer en Berlín, en la cual escribía: "En el informe del OKW se hablará sobre las duras luchas de defensa del sur. Ciertamente, hay duras luchas porque los rusos han traído tropas de Siberia hasta aquí y atacan con dura fuerza. En los últimos 18 días

"SI LOS SOLDADOS ALEMANES Y LOS OFICIALES SE RINDEN, COGER A LOS PRISIONEROS DEL EJÉRCITO ROJO Y PROTEGER SUS VIDAS. EL EJÉRCITO ROJO DESTRUYE A LOS SOLDADOS Y OFICIALES ALEMANES SI SE NIEGAN A TIRAR LAS ARMAS, Y BUSCAN SOMETER NUESTRA PATRIA CON LAS ARMAS EN SUS MANOS"

De la orden de STALIN nº 55

Queremos marchar a Alemania, y no esperar aquí hasta reventar.

retrocedimos diariamente 5-6 kilómetros, de una población a la otra. **Los ataques de los rusos duraron día y noche.** Estamos en estado de alarma continuo. Hoy serán nuestros seguidores, 33 hombres, atacados por los rusos. Están todos muertos. Del continuo tiroteo y hambruna están nuestros nervios a flor de piel y no podrán ser aguantados mucho tiempo más".

"ME NIEGO A LUCHAR CONTRA LOS TRABAJADORES Y AGRICULTORES RUSOS"

El soldado de la 10^a Compañía del 3er Batallón, Alfred Hammer, el cual se rindió, contó: "Muchos soldados alemanes leen los panfletos con la orden de Stalin y dan su opinión aprobatoria sobre ello. **Cuando leí el mandato de Stalin, me convencí que era la única opinión correcta sobre la guerra y que los rusos realmente llevaban a cabo una lucha contra los intrusos. Yo no quiero luchar contra los trabajadores y agricultores alemanes. Por ello me entrego el día de la llegada al frente."**

¡SOLDADOS ALEMANES! Los rusos no son ningún enemigo del pueblo alemán. Nuestro enemigo es Hitler, el cual nos conduce a la muerte.

¡Terminar con Hitler y con esta guerra! ¡Convencerlos de ello entre vosotros! ¡Conseguir QUE LOS COMITÉS DE SOLDADOS LUCHEN POR LA PAZ! ¡Dirigiros hacia los rusos y entregarlos!

ESTE VOLANTE SIRVE COMO SALVOCONDUCTO A LOS PRISIONEROS DE GUERRA

¡LEER Y VOLVER A DAR A LOS CAMARADAS!

-----separar y guardar-----

SALVOCONDUCTO

¡Soldados alemanes! Todos los que se hallan dado a la prisión del Ejército Rojo tendrán garantizada: la vida, buenos tratos y la vuelta al hogar tras la guerra.